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S I T Z U N G S N I E D E R S C H R I F T  
 

Gremium 
 

Koordinierungskreis Ausländische Mitbürger Schwelm 
Sitzungsort 

Besprechungszimmer, Moltkestraße 26  
Datum 

15.10.2007 
Beginn 

17:00 Uhr 
Ende 

18:30 Uhr 

 
Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen 
worden und sind anwesend: 
 
Mitglieder 
Dresen, Günther    
Abels, Volker    
Dasdan, Sait    
Akbaba, Özkan    
Anic, Sime    
Beck, Angelika    
Gouderi, Vasiliki    
 
Ratsmitglied als Vertreter 
Kappelhoff, Petra Viola    
 
Vorsitzender 
Mazzarisi, Calogero    
 
stellv. Vorsitzende 
Christoforidou, Elisabeth    
 
Schriftführer/in 
Eibert, Peter    
 
 
Abwesend: 
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
1 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 

11.06.2007 
   

 
 
2 Stadtentwicklungsprozess der Stadt Schwelm - 

mündlicher Bericht - 
   

 
 
3 Nachbetrachtung des 31. Internationalen Folklorefestes    
 
 
4 Sachstandsbericht zum "KOMM-IN"-Projekt    
 
 
5 Integrationsmassnahmen 2007    
 
 
6 Verschiedenes    
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
 
1 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 

11.06.2007 
   

 
Gegen die Sitzungsniederschrift wurden keine Einwände erhoben.  
 
 
 
 
 
 
2 Stadtentwicklungsprozess der Stadt Schwelm - 

mündlicher Bericht - 
   

 
Herr Klostermann vom städtischen Fachbereich Planung erläuterte die Grundzüge 
des Stadtentwicklungskonzeptes der Stadt Schwelm. Er ging insbesondere auf die 
Rahmenbedingungen des Projektes ein und skizzierte die bisherigen Ergebnisse und 
ermunterte die Mitglieder des Koordinierungskreises sich aktiv am Prozess zu 
beteiligen.  
 
 
 
 
 
 
3 Nachbetrachtung des 31. Internationalen Folklorefestes    
 
Es wurde ein Resümee des am 15. September stattgefundenen 31. Folklorefestes 
gezogen. Das öffentliche Echo wurde von den Anwesenden durchweg als positiv 
eingestuft. Die Verwaltung wies daraufhin, dass aus organisatorischer Sicht es gilt für 
die Zukunft zu strukturellen Verbesserungen zu kommen. Insbesondere sollte die 
Beteiligung an der Vorbereitung des Festes gestärkt werden. Die Anwesenden 
einigten sich auf den 13.09.2008 als den nächsten Veranstaltungstermin.    
 
 
 
 
 
 
4 Sachstandsbericht zum "KOMM-IN"-Projekt    
 
Frau Ergün berichtete über die aktuellen Entwicklungen des „Komm-In-Projektes“. 
Nach der gelungenen Auftaktveranstaltung im August haben sich 4 Arbeitsgruppen 
gebildet, die in regelmässigen Treffen den Schwelmer Integrationsplan vorbereiten. 
Hingewiesen wurde bereits auf das für den 28. November geplante Treffen des 
Plenums, in dem die Arbeitsgruppen ihre bisherigen Ergebnisse allen Beteiligten 
vorstellen werden.  
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5 Integrationsmassnahmen 2007    
 
 
Der Tischvorlage „Integrationsmaßnahmen – Jahreszuschüsse 2007“ wurde 
einstimmig zugestimmt. 
 
 
 
 
 
 
6 Verschiedenes    
 
Herr Akbaba berichtete über die Gründung eines „Deutsch-Türkischen Kulturvereins 
e.V.“ und die Eröffnung der Vereinsräume in der Hauptstraße, zu der er alle 
Anwesenden einlud.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Unterschriften zu den Seiten 1 bis … der Sitzungsniederschrift …. vom heutigen 
Tage. 
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